

## Bhabinkamtibmas Polsek Susukan Lebak Sambangi Bakal Calon Kuwu

Panji R - [CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Sep 19, 2023 - 12:15



**CIREBON** - Kegiatan mendatangi ke Balon kuwu serta warga serta lakukan dialogis menyampaikan pesan Kamtibmas, Dalam kegiatan sambang balon Kuwu serta pendukungnya tersebut selain kegiatan himbauan Kamtibmas juga telah dilakukan Sambang warga dan Balon Kuwu Desa Kaligawe Sdr. Yudi Iskandar alamat Desa Kaligawe kecamatan Susukan lebak Kabupaten Cirebon dan lakukan dialogis oleh Aiptu Imam Wibawa bersama anggota patroli Bripka Yayan dan Bripka Sudirman utk menyerap aspirasi masyarakat tersebut telah

disampaikan pesan kamtibmas agar tetap menjaga Kondusifitas, menjaga silaturahmi dengan warga lainnya termasuk dengan warga masyarakat lainnya, jangan pernah ada masa pendukung ini dan itu tetapi semua adalah warga masyarakat yang sama satu desa, pilihan boleh beda tetapi tetap harus menghormati pendapat dan pilihan orang lain selain itu juga patroli susukan lebak memaparkan bahwa adanya tahun politik ini agar semua masyarakat tidak mudah terprovokasi maupun melakukan provokasi yang akan menimbulkan perpecahan dan tidak nyaman dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman Sik MH, melalui Kapolsek Susukan lebak AKP H. Soleh Siswoyo SH. menyampaikan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat selain itu juga dapat memaparkan bahwa sambang warga serta dialogis juga dilakukan terhadap yang lainnya supaya tidak ada persepsi pilih kasih serta yang utama adalah untuk menyampaikan pesan Kamtibmas, agar selalu menjalin silaturahmi dengan siapa saja demi untuk terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Dengan sering menjalin tali silaturahmi maka diharapkan akan menjadi kan nilai positif bagi polri dimana disetiap kegiatan agar hadir sehingga kepercayaan masyarakat akan bertambah baik lagi, Sehingga kondusifitas wilayah dapat terjaga. Ungkapnya.